

BALONMANO ► ESPAÑA-CUBA, EN EL PALACIO DE DEPORTES

Roncero, protagonista

José Antonio Roncero, figura fundamental del balonmano gijonés y español, recibirá a las ocho de esta tarde un homenaje nacional

CARLOS GARCÍA COBIÁN. GIJÓN

La selección española de balonmano es una de las favoritas para luchar por una medalla olímpica en los Juegos de Sydney y eso ya es motivo suficiente para presenciar el partido que a las ocho de esta tarde el equipo que entrena Juan de Dios Román jugará en el Palacio de Deportes contra Cuba.

Pero el partido, aunque cuenta con los alicientes añadidos de por ver por última vez en Gijón como jugador de balonmano a Urdangarín, o ver las evoluciones de Barrufet, Gijosa –elegido mejor jugador del mundo–, Urdiales, Masip y compañía, tiene un protagonista único: José Antonio Roncero Zabala, entrenador, ex seleccionador de balonmano, ex jugador de baloncesto, ex director del Grupo de Cultura Covadonga y una institución en el colegio del Corazón de María, de donde salieron, bajo su dirección como profesor de Educación Física y entrenador, y siguen saliendo los mejores jugadores asturianos de balonmano, de los que varios militaron en los mejores equipos españoles.

En los prolegómenos del partido, Roncero recibirá una placa del Comité Olímpico Español, que le entregará su presidente Alfredo Goyeneche, así como una distinción por parte de la Dirección General de Deportes del Principado. El homenaje seguirá con una cena posterior, en la que estarán representados todos los estamentos del deporte asturiano y donde se le impondrá a Roncero la insignia de oro de la Federación de Balonmano del Principado de Asturias.

Concentración en Villaviciosa

Las selecciones de España y de Cuba, que ya jugaron el domingo en Santander con victoria del equipo español, están concentradas en Villaviciosa. Juan de Dios Román dirigió todos los entrenamientos del equipo en el polideportivo de Villaviciosa, mientras que la selección cubana realizará esta mañana una sesión preparatoria en el Palacio de Deportes.

Anoche tuvo lugar en las instalaciones de El Gaitero una espicha a la que asistieron, además de los componentes de ambas selecciones, José Antonio Roncero; el presidente del Comité Olímpico Español, Alfredo Goyeneche; Asensio Martínez Cobián, alcalde de Villaviciosa; Alberto Ancizu, presidente de la Federación de Balonmano del Principado de Asturias, y representantes de la Federación Española y de diferentes sectores del deporte asturiano, así como de la Dirección General de Deportes.

Por otra parte, a la una de esta tarde tendrá lugar una recepción

en el Palacio de Deportes, con el partido entre las selecciones de España y Cuba que se preparan para los Juegos de Sydney.



XURDE MARGARIDE

Los jugadores de la selección española durante la espicha en las instalaciones de El Gaitero.



XURDE MARGARIDE

José Antonio Roncero, junto con Iñaki Urdangarín.

en el Ayuntamiento de Gijón con motivo del partido de homenaje a Roncero, a la que está previsto que asistan, entre otros, los presidentes de las federaciones Asturiana y Española, Ancizu y López Ricondo, respectivamente.

La selección española contará en esta recepción con una repre-

sentación de jugadores y técnicos, toda vez que Juan de Dios Román dirigirá esta mañana una sesión preparatoria y no quiere que la preparación de la selección española con vistas a los Juegos Olímpicos sea rota por actos protocolarios. En esta preparación, el equipo español jugará después de

► BALONCESTO

Jackson, un complicado fichaje para el Gijón

C. G. C. GIJÓN

El Gijón Baloncesto pretende cerrar su plantilla de jugadores con la incorporación de dos pivots, uno nacional o comunitario, y otro americano. Este último no es otro que Marck Jackson, pivot del Lobos Cantabria, quien jugó un papel fundamental para que esta pasada temporada el equipo de Torrelavega se mantuviese en la ACB.

En el club gijonés se admite el interés por el pivot americano, que supondría un importante salto de calidad para el equipo, pero también se acepta que «el fichaje de Marck Jackson será una operación larga y muy complicada», aunque ello no ha impedido que el club ya se haya puesto en contacto con los representantes del jugador para hacerles llegar su interés.

El jugador se encuentra actualmente en el campus de los Magic, en Orlando, intentando lograr un contrato garantizado en la NBA. Durante esta semana, Jackson decidirá si sigue optando a entrar en la Liga profesional o si vuelve a Europa. En este último caso será cuando el Gijón Baloncesto entre en la lucha con los equipos que puedan estar interesados por el jugador. En la Liga ACB, después de que el Parmesa Valencia sopesase la posibilidad de su fichaje, Marck Jackson no parece que tenga muchas opciones, aunque sí tendrá ofertas, fundamentalmente de Grecia y de Italia.

Doce millones al mes

El Gijón Baloncesto, además de las aspiraciones de Marck Jackson de entrar en la NBA, deberá luchar también contra la cotización del jugador. El pivot tenía contrato por una temporada más con el Lobos Cantabria, pero se ha desvinculado de este club que afrontará la próxima temporada en la ACB con lo que tiene o le pueda quedar en su plantilla de jugadores.

No obstante, cabe señalar que el contrato de Marck Jackson en el Lobos era de doce millones de pesetas mensuales, cantidad que se considera inalcanzable para el Gijón Baloncesto, motivo por el que se considera que la posible incorporación de este jugador necesitará de una negociación larga y con mucha paciencia para encontrar la fórmula que permita acercar a ambas partes e intentar llegar a un acuerdo. Cabe señalar que Jackson se incorporó al Lobos Cantabria con la temporada iniciada, dada la mala marcha del equipo cántabro.